



## Nota del Editor

Me siento feliz que esté en sus manos este cuarto número de *Vincentiana*, cuyo tema es el Simposio vicenciano en la celebración de los 400 años del carisma. Los temas de reflexión se orientan precisamente a recordar lo que la Congregación de la Misión y toda la Familia Vicenciana han vivido en Roma durante los días 12-15 de octubre de 2017. Las reflexiones han sido abundantes. Dedicamos este número y el próximo a reflexionar sobre este gran acontecimiento vivido por los participantes, provenientes de 99 países donde la Familia Vicenciana hace presencia con algunas de las Ramas que comparten el carisma con los más pobres. Han sido 12.000 personas que han participado de este magno acontecimiento y han peregrinado a la vez por Roma para participar del primer Simposio internacional del Carisma vicenciano.

No deseo hacer una larga presentación de este número, ya que habla por sí mismo. Resuena en cada uno de nosotros esa palabra escuchada a lo largo de estos días vividos en la ciudad eterna; sin dejar de lado lo que dice el sucesor de San Vicente al hacer la presentación en la Plaza de San Pedro al Santo Padre Francisco: “... *es una gracia inimaginable...*” el estar allí participando del Simposio *y poder conmemorar el 400 aniversario de nuestro carisma*. Y la voz del sucesor de Pedro, que invita a cada uno que está imbuido del carisma de San Vicente, a “*adorar, acoger e ir, ... pues quien ama no se queda en un sillón mirando o esperando... sino que con entusiasmo y sencillez se levanta y va...*”

Este número está acompañado de las circulares que envía el Padre Tomaž a los cohermanos, animando la vida misionera y fraterna de los miembros de la Congregación de la Misión; haciendo el llamado de nuevo a renovar nuestro celo misionero y la pasión por la misión “*Ad gentes*”. En las Circulares de Tempo Forte de

octubre y diciembre, se informa de la vida, acción y servicios de la Congregación de la Misión en las diversas Provincias y el trabajo que realiza las Comisiones o las Misiones internacionales.

De interés actual, dejamos para la meditación dos documentos del Superior General, los cuales hacen alusión a la eucaristía de Beatificación de los mártires de la Familia Vicenciana en España, quienes han sido testigos singulares de Fe y Caridad en la Iglesia. En palabras de San Vicente, este acontecimiento se resume en que *“no hay ningún acto de amor más grande que el martirio”*.

Buena lectura de cada uno de estos documentos y buena meditación.

Alvaro Mauricio Fernández, C.M  
Director de Vincentiana